

Le château d'eau a été rénové



Dernièrement, le plus petit des deux châteaux d'eau se trouvant le long de la route de Daux a fait peau neuve grâce au partenariat du syndicat de l'eau et de l'assainissement de la Haute-Garonne (SMEA) et du Syndicat des eaux (SIE).

En effet si le SIE reste propriétaire des bâtiments et parcelles, le SMEA s'occupe du transport et du traitement des eaux ainsi que de l'entretien.

C'est donc dans ce cadre-là que toute l'étanchéité du réservoir a été refaite à neuf ainsi que les canalisations. Ont également été rafraîchies les peintures extérieures et la clôture de la parcelle et un système anti-intrusion a été installé.

La Dépêche du Midi

